

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



English version below

Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

**Programmation spéciale et feu d'artifice pour
la Fête nationale de l'Acadie, dans le cadre
du 150e anniversaire de la
Confédération du Canada !**

Lennie Gallant et Les Hôtessees d'Hilaire en spectacle

Summerside (IPE), le 27 juillet 2017 – La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) est fière de vous présenter le programme des festivités provinciales pour la Fête nationale de l'Acadie, et invite toute la communauté à se joindre aux célébrations, le 15 août prochain. De nombreux événements se tiendront à travers toute l'Île et en particulier à Charlottetown, région hôte des célébrations provinciales 2017. La fête provinciale, soutenue et financée par Patrimoine Canadien dans le cadre du Fonds Canada 150, organisée avec la Fédération culturelle de l'Île-du-Prince-Édouard, Parcs Canada et le Carrefour de l'Isle-Saint-Jean, se déroulera d'abord à Victoria Row et ensuite au Lieu historique national de Port-la-Joye—Fort Amherst.

Haut lieu de la déportation des colons français et acadiens, le lieu historique national de Port-la-Joye – Fort Amherst est devenu un symbole important dans l'histoire acadienne.

Célébrer le 15 août sur ce site permet de commémorer le passé, mais c'est également l'occasion de renforcer les liens de la communauté avec des partenaires comme Parcs Canada. *"Parcs Canada est heureux de collaborer avec la Société Saint-Thomas-d'Aquin et les autres partenaires communautaires pour commémorer la Fête nationale de l'Acadie, et de célébrer la culture et l'histoire acadienne à travers cet événement spécial au Lieu national historique de Port-la-Joye - Fort-Amherst, à l'occasion du 150e anniversaire du Canada."* comme le souligne d'ailleurs Karen Jans, Directrice de l'unité de gestion de l'Île-du-Prince-Édouard à Parcs Canada. M. Guy Labonté, président de la SSTA, ajoute « *En cette année du 150^e anniversaire de la confédération Canadienne, nous sommes heureux de pouvoir mettre en évidence le patrimoine et la culture acadienne de façon aussi marquante. »*

L'île en fête

AUGUST 15 AOÛT

CHARLOTTETOWN, VICTORIA ROW
 Activités Familiales | Activities for Families 13h

LIEU HISTORIQUE NATIONAL DE PORT-LA-JOYE – FORT-AMHERST
 Activités Familiales | Activities for Families 16h
 Tintamarre | Parade 17h

CARNAVAL EN PROMENADE
 Musique, danse et arts du cirque
 Music, dance and circus arts 17h30

Acadie Rock présente **Concert 20h**
LES HÔTESSES D'HILAIRE | LENNIE GALLANT
présenté par le Congrès Mi'kmaq Acadien 2019

FEUX D'ARTIFICES | FIREWORKS 22h

...ET À TRAVERS L'ÎLE AND ACROSS PEI
 Région **Summerside** Souris
 Évangeline Tignish Rustico

Free shuttle | navette gratuite Souper acadien | Acadian dinner
 argent comptant seulement - cash only

www.15aoutpe.com @15aoutpe @Fetedu15aout

Programme de la région hôte des festivités provinciales - Charlottetown

La journée commencera donc à Victoria Row, où le Carrefour de l'Isle-Saint-Jean organise de nombreuses animations familiales comme des cours de danse carrée, de la musique acadienne, du maquillage et des déguisements.

Au lieu historique national de Port-la-Joye—Fort Amherst, Parcs Canada fera découvrir ou redécouvrir l'histoire du lieu grâce à la rencontre de personnages en costumes. Des activités et des jeux de la culture mi'kmaq auront également lieu autour du Wigwam

traditionnel construit par des aînés Mi'kmaq à l'occasion des 150 ans. La Fédération culturelle de l'Île-du-Prince-Édouard propose également un spectacle et des animations pour célébrer l'anniversaire de la Confédération du Canada avec le Carnaval en Promenade, qui est une fusion de la danse, de la musique et des arts du cirque. Le Musée Acadien de l'IPE quant à lui exposera une partie de sa collection et reviendra sur l'histoire et la culture acadienne.

La cérémonie officielle se tiendra en présence notamment du Premier ministre de l'Île-du-Prince-Édouard, Wade MacLauchlan, suivi par le tintamarre.

Un grand concert ouvrira la soirée, en compagnie des Hôtesse d'Hilaire, présentés par Acadie Rock, ainsi que de Lennie Gallant, présenté par le Congrès Mondial Acadien 2019.

Les Hôtesse d'Hilaire est un groupe acadien du Nouveau-Brunswick et composé de Serge Brideau (chant et guitare), Michel Vienneau (basse), Mico Roy (guitare), Maxence Cormier (batterie) et Léandre Bourgeois (clavier).

Lennie Gallant, auteur, compositeur et interprète, est originaire de Rustico. Amoureux de son pays et de sa province, Lennie Gallant partage au fil de ses chansons ses souvenirs, mais aussi ses rencontres. En presque 30 ans de carrière, il a collaboré avec de nombreux artistes, comme Jimmy Buffett, Roch Voisine ou Alain Souchon.

Pour la première fois dans le cadre de la Fête nationale de l'Acadie à l'Île-du-Prince-Édouard, un feu d'artifice viendra clore les festivités de cette grande journée !

Pour permettre à toute la communauté de se joindre à ces festivités, la SSTA a mis en place un système de navettes gratuites, à travers toute la province, et en partenariat avec la Commission scolaire de langue française de l'IPE. Des navettes assureront également les trajets entre Charlottetown et le lieu historique national de Port-la-Joye – Fort-Amherst, à l'aller et au retour.

Retrouvez plus d'informations ainsi que toute la programmation de cet événement sur le site officiel et sur les réseaux sociaux :

- Site internet : www.15aoutipe.com
- Facebook : @15aoutipe
- Twitter : @Fêtedu15aout

Cet événement est financé par le Gouvernement du Canada et le Fonds Canada 150.

La Société Saint-Thomas-d'Aquin est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.

Pour plus d'informations :

Johanna Venturini – Gestionnaire de projets en communication et relations communautaires

Tel : 902-888-1679

Courriel : johanna.venturini@ssta.org

Marion Pauzier – Adjointe en communication

Tel : 902-888-1697

Courriel : communication@ssta.org

For immediate release

PRESS RELEASE

**Special program and fireworks to help celebrate
Acadian National Holiday along with 150th
anniversary of Canadian Confederation**

Lennie Gallant and Les Hôtesses d'Hilaire in concert

SUMMERSIDE (PEI) - July 27, 2017 - La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) is proud to present a program of provincial festivities to celebrate the Acadian National Holiday and invites the entire community to join in the Aug. 15th celebrations. Numerous events will be held throughout the province and particularly in Charlottetown, the host region for the 2017 provincial celebrations. These provincial celebration, supported and funded by Canadian Heritage through the Canada 150 Fund, are organized jointly with the Fédération culturelle de l'Île-du-Prince-Édouard, Parks Canada and the Carrefour de l'Isle-Saint-Jean. This event will kick off on Victoria Row and will continue at the Port-la-Joye — Fort Amherst National Historic Site.

The primary site of the deportation of French and Acadian settlers, Port-la-Joye — Fort Amherst has become an important symbol in the Acadian history of PEI. To celebrate Aug.

15th on this site not only helps commemorate the past but also provides an opportunity to strengthen ties with partners such as Parks Canada. *"Parks Canada is please to collaborate with the Societe Saint Thomas D'Aquin and other community partners to commemorate Acadian National Feast Day and to celebrate Acadian culture and history through this special event at Port-La-Joye--Fort Amherst National Historic Site during Canada's 150th anniversary year."* says Karen Jans, Field Unit Superintendent Prince Edward Island, Parks Canada. SSTA president Guy Labonté says *"In this 150th anniversary of the Canadian Confederation, we are proud to be able to showcase Acadian heritage and culture in such a striking way."*

L'île en fête

AUGUST 15 AOÛT

CHARLOTTETOWN, VICTORIA ROW
 Activités Familiales | Activities for Families **13h**

LIEU HISTORIQUE NATIONAL DE PORT-LA-JOYE – FORT-AMHERST
 Activités Familiales | Activities for Families **16h**
 Tintamarre | Parade **17h**

CARNAVAL EN PROMENADE
 Musique, danse et arts du cirque
 Music, dance and circus arts **17h30**

Acadie Rock présente **Concert 20h**
LES HÔTESSES D'HILAIRE | LENNIE GALLANT
présenté par le Congrès National Acadien 2019

FEUX D'ARTIFICES | FIREWORKS 22h

...ET À TRAVERS L'ÎLE AND ACROSS PEI
 Région **Summerside**
 Évangeline Tignish **Rustico** Souris

Free shuttle | navette gratuite Souper acadien | Acadian dinner
 argent comptant seulement - cash only

www.15aoutpe.com | [@15aoutpe](https://www.facebook.com/15aoutpe) | [@Fetedu15aout](https://twitter.com/Fetedu15aout)

Program of provincial festivities - Charlottetown

The day will begin on Victoria Row where the Carrefour de l'Isle-Saint-Jean will host a number of family events, such as square dance courses, Acadian music, face-painting and costumes.

Then at the Port-la-Joye — Fort Amherst site, Parks Canada will help visitors discover or rediscover the history of the location as they meet with various people dressed in period costumes. Activities and games related to the Mi'kmaq culture will be held around the

traditional wigwam built by Mi'Kmaq elders on the occasion of the 150th anniversary. The Fédération culturelle de l'Île-du-Prince-Édouard will present a concert and activities through its "Carnaval en promenade" — a combination of dance, music and circus acts — to celebrate the anniversary of Canadian Confederation. The Acadian Museum of PEI will bring along a portion of its historic collection to showcase Acadian history and culture.

The official ceremony will be held in the presence of PEI Premier Wade MacLauchlan. It will then be followed by a tintamarre or noise parade.

A major concert will kick off the evening's festivities. The first performance will be offered by the Hôtesses d'Hilaire, presented by Acadie Rock, followed by Lennie Gallant, presented by the 2019 World Acadian Congress.

The Hôtesses d'Hilaire is an Acadian band from New Brunswick made up of Serge Brideau (vocals and guitar), Michel Vienneau (bass), Mico Roy (guitar), Maxence Cormier (drums) and Léandre Bourgeois (keyboards).

Singer-songwriter Lennie Gallant is originally from Rustico. Still in love with his country and province of origin, Lennie Gallant shares through his songs his many Island memories and the people he has met along the way. In his nearly 30 years as a professional singer, he has collaborated with many major celebrities, including Jimmy Buffett, Roch Voisine and Alain Souchon.

For a first time, PEI's Acadian National Holiday celebrations will close off with fireworks.

To allow people from all over PEI to join in the festivities, the SSTA is organizing a free shuttle service in collaboration with the French Language School Board of PEI. Shuttles will also transport participants from downtown Charlottetown to and from Port-la-Joye — Fort Amherst.

More information as well as the day's program can be found on the event's official website and on its social media pages:

Web site: www.15aoutipe.com

Facebook: @15aoutipe

Twitter: @Fêtedu15aout

This event is funded by the Government of Canada and the Canada 150 Fund.

The Société Saint-Thomas-d'Aquin is the official spokesgroup for Prince Edward Island's Acadians and Francophones. Its mandate is to work to ensure that all Acadians and Francophones may live fulfilling lives individually and collectively on Prince Edward Island.

For more information:

Johanna Venturini - Manager of communication and community relations projects

Telephone: 902-888-1679

Email: johanna.venturini@ssta.org

Marion Pauzier - Communications assistant

Telephone: 902-888-1697

Email: communication@ssta.org



Copyright ©2017 La Société Saint-Thomas-d'Aquin, Tous droits réservés.

Si vous souhaitez nous contacter :

5, Ave Maris Stella

Summerside, PE C1N 6M9

Tél. (902) 436-4881



This email was sent to <<Adresse courriel>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

